

Schillerkrähe



Schulzeitung der Schillerschule Oeffingen

Nr.5 / 2011

Die Schillerschule erstrahlt wieder im neuen Glanz

Nach rund zweijähriger Bauzeit wurden die Sanierungsarbeiten an der Schillerschule endlich abgeschlossen.

Das Schulgebäude erhielt eine zeitgemäße Wärmedämmung sowie neue Fenster und Außentüren.

Die Hauptfassade wurde ganz neu gestaltet und erhielt fröhliche Farbakzente in Blau und Grün. Dieses Farbkonzept wurde auch im Schulhaus umgesetzt.

Klassenzimmer und Fachräume wurden ganz neu gestaltet und erhielten eine moderne Ausstattung.

Eine Solaranlage auf dem Schuldach liefert Strom.



Am 15. April feierten wir unsere "neue Schule" mit einem bunten Schulfest unter dem Motto „Aus Alt mach Neu“. Nach dem offiziellen Festakt in der Turn- und Festhalle luden die Schüler zu verschiedenen Aktivitäten in das Schulhaus ein.

Wir feiern unser neues Schulhaus

Das Thema der Zweitklässler war am Schulfest:

Aus Grau mach BLAU und GRÜN.

Grün und Blau, das sind die neuen Farben der Schillerschule. In der Klasse 2a haben wir Bilder von Friedensreich Hundertwasser, Paul Klee, Geoffrey Hendricks, Robert Delauney und Horst Antes, die alle grün und blau sind, in 3D nachgebaut und ausgestellt. Wir haben in der Projektwoche Material gesammelt, gesägt, gefeilt, geschmiegelt und danach haben wir unsere Kunstwerke angemalt. Das war toll.



Die Festbesucher durften kleine Pappkärtchen, die zusammen ein Bild werden, anmalen, ebenfalls mit Grün- und Blautönen. Uns hat es sehr viel Spaß gemacht und die Besucher fanden es auch super.



Clara und Mia, 2a